



Parteien und Institutionen: Front gegen „Nazis“

Auf breiter Front engagieren sich Parteien und Institutionen aus Lüdenscheid vor den bevorstehenden Wahlen gemeinsam gegen den Einzug rechtsgerichteter Parteien in Stadtrat und Kreistag. Auch die Bundestagswahl steht bereits im Blick der Aktion „Keine Stimme den Nazis“, deren Plakat zum wiederholten Mal inmitten aller Wahlstände auf dem Sternplatz zu sehen war. Fast alle Parteien – namentlich CDU, SPD (mit den Jusos), FDP, Bündnis 90/Grüne, Lüdenscheider Liste, Die Linke und DKP, sowie die Gewerkschaften IG Metall und Verdi sowie der Deutsche Gewerkschaftsbund mit ihren jeweiligen Jugendorganisationen, die Friedensgruppe Lüdenscheid und das Bündnis für Toleranz und Zivilcourage unterstützen die Aktion bislang. Weitere Vereine und Institutionen sind erwünscht. ■ gör/Foto: Görlitzer